

◆ MONT-DE-LENCLUS

Atelier broderie

Un atelier « broderie » est organisé les 17, 18 et 19 juillet, de 14 h à 17 h à l'école communale de Pipaix (entrée réfectoire situé sur le côté rue de l'église - porte blanche). Il s'adresse aux ados et adultes et aura pour thème « Broderie trompe œil ». Participation : 25 euros matériel compris. > Inscription obligatoire au 069 66 50 93 (Marie Garçon)

◆ PIPAIX

En été, la bibliothèque ne ferme pas

D'abord quelques événements particuliers :
- 27 juillet à 19 h : Ciné-club - Belgica, Felix Van Groeningen, inscription obligatoire.
- 31 août à 19 h : bibliothécaire d'un soir : Léonie Bischoff est l'auteur de diverses BD et a illustré les adaptations d'une série de polars. Enfin, les activités dites classiques :
- Découverte d'albums pour enfants de 3 à 6 ans : 5 et 12 juillet à 14 h 30, le 24 juillet, les 7 et 14 août à 14 h 15 et les 23 et 30 août à 14 h 30.
- Club de scrabble : 27 juillet et 31 août à 14 h 30.
- Atelier de BD et mangas pour adultes et ado : 14 juillet et 18 août à 10-12 h 30 et à 14 h 16 h 30.
- Atelier jeux de société pour les 5 à 10 ans : 22 août et 29 août de 14 à 15 h.

◆ PECQ

Atelier réparation vélo

Dans le cadre du Plan de Cohésion Sociale, un atelier réparation vélo se tiendra à l'ancienne caserne des pompiers, rue des Déportés 8, à Pecq, les mercredis de 14 à 17 h, en juillet et en août (sauf le 15 août). Il s'agit d'une initiation aux petites réparations et à l'entretien de son vélo. Elle est ouverte à tous.
> Mary Fievet, 069 55 33 18

HOLLAIN

L'Artifoire en mode... « bourrée » !

Du 19 au 22 juillet, l'Artifoire accueillera les danseurs français de la « Pastourelle » de Rodez, des spécialistes de la bourrée.

• Frank GHISLAIN

Mise sur pied dans le périmètre de la place Verte, la 44^e édition de l'Artifoire aura pour invité cette année un groupe venant du sud de la France. Une quarantaine d'Aveyronnais, dont une section composée de treize enfants, proposeront un spectacle faisant la part belle aux danses traditionnelles. Sur un plan musical, ces danses seront accompagnées par de l'accordéon et de la cabrette.

Créée en 1947, la « Pastourelle » de Rodez proposera des polkas, des scottishs, la valse de Vienne, des valses et bien évidemment l'incontournable « bourrée ». Il s'agit d'anciennes danses du Rouergue dont un certain nombre, parmi les plus simples, est encore pratiqué lors des fêtes villageoises.

« Ce groupe a des similitudes avec l'action culturelle que l'on veut développer. C'est un des tout bons groupes que l'on a vus en France. Les danseurs seront logés dans les familles du village. Durant la foire, le groupe effectuera deux prestations par jour, soit une demi-heure l'après-midi et un spectacle complet de trois quarts d'heure en soirée », explique le président Dany Van Geuchten.



La Pastourelle en action... qui pour rattraper les dames ?

« Le groupe Pastourelle effectuera deux prestations par jour, soit une demi-heure l'après-midi et un spectacle complet de trois quarts d'heure en soirée. »

Les Aveyronnais seront en action les vendredi 20 (16 h et 19 h 20), samedi 21 (15 h et 18 h 15) ainsi que le dimanche 22 juillet (13 h 30 et 18 h 30).

Outre une animation au Centre aéré de Mortagne, le groupe participera à la soirée cabaret, à l'Artiparade, à l'initiation aux danses traditionnelles lors de la foire des jeunes et au stage organisé le dimanche matin.

Confort renforcé pour le cabaret

Les « hostilités » débiteront

le jeudi 19 juillet à 19 h avec une soirée cabaret sous chapiteau. Mise sur pied depuis plus de 15 ans, cette soirée avait connu l'an dernier un tel succès de foule que les spectateurs situés en fond de salle entendaient fort peu les répliques des acteurs. Il est vrai qu'une telle affluence n'était pas prévue.

« L'an dernier, il y avait entre 500 et 600 personnes sous le chapiteau. Cette année, le son sera amélioré et les spectateurs auront tout le confort sonore. Il y aura des baffles en suffisance », a assuré le président.

Dès 18 h 30, la fanfare de Hollain lancera le spectacle. Sur le thème « Mais qu'in a des russ' avec eusses ! », ce cabaret pur jus local alliera des chansons et des textes en fran-

çais mais surtout en picard d'Hollain. Hilarité assurée. Ce spectacle (2 x 1 h avec entracte) sera agrémenté par la prestation de la chorale des « Articantoux ». L'entrée est gratuite.

Une vingtaine de nouveaux artisans

En soi, avec une septantaine de producteurs et d'artisans, dont une vingtaine de nouveaux, l'Artifoire débutera le vendredi 20 juillet. Cette journée fera la part belle aux enfants et aux ados qui seront gracieusement initiés aux techniques artisanales. Durant cette « Foire des jeunes » (11 h à 18 h), divers spectacles et animations seront proposés.

Outre un feu d'artifice la nuit de la fête nationale, l'Artifoire sera marquée dimanche par une balade commentée, un stage de danse et l'Artiparade des géants. Deux parkings supplémentaires (2 x 250 places) seront à disposition cette année. Entrée gratuite durant les quatre jours. ■

l'avenir

Abonnements : abonnes@lavenir.net
Tél. 081/23 62 00 - fax 081/23 62 01

Commandes photos :
tél. 081/24 88 11
081 23 123 94 56

PROMOTION ET DIFFUSION :
Tél. : 069/88 96 20 - fax : 081/23 02 61

PUBLICITÉ NATIONALE :
L'avenir Advertising : 081/23 62 74
sales.national@lavenir.net
www.lavenir.net

PUBLICITÉ RÉGIONALE :
David Mercier : 069 88 96 56

PUBLICITÉ EN LIGNE :
David Mercier : 069 88 96 56
David.Mercier@lavenir.net
www.lavenir.net

PETITES ANNONCES :
petitesannonces@lavenir.net
www.lavenir.net

NECROLOGIE :
Tél. 070/23 36 93 - Fax 070/23 36 97

UNE PUBLICATION DES ÉDITIONS DE L'AVENIR S.A.
L'AVENIR - LE COURRIER 7500 TOURNAI, avenue de Maitre 101

BUREAUX NON ACCESSIBLES AU PUBLIC

PRÉSIDENT DU CONSEIL D'ADMINISTRATION : Phil Heyne

ADMINISTRATEUR DÉLÉGUÉ : Jos Donil

DIRECTEUR DES RÉDACTIONS ET ÉDITEUR RESPONSABLE : Philippe LAWSON
Route de Hannu 38 - 5004 Namur-Bouge
Tél. : 081/24 88 11

CHEF D'ÉDITION : Jean Pierre DE ROUCK
info@lavenir.net - www.lavenir.net

RÉDACTION DE TOURNAI :
Tél. : 069/88 96 20

RÉDACTION D'ATH :
Tél. : 068/26 96 00

SERVICE CLIENTÈLE :
Contacts libraires : libraires@lavenir.net
Tél. 0800/14 145 - fax 0800/14 152

ENGHEN

Vers un parking de 120 places

Le petit parking de la chaussée Saint-Jean devrait s'agrandir. Le marché public a été



« Je suis sûr que ce parking sera bien accueilli par les navetteurs des

marché public a été lancé lors du dernier conseil communal.

● Pierre LAGNEAUX

Le dernier conseil communal enghiennois a fait la part belle aux marchés publics. Pas moins de dix points y étaient consacrés et tous ont été acceptés. « C'est plus que d'habitude », indique le bourgmestre Écolo Olivier Saint-Amand, mais on voulait donner un grand coup d'accélérateur pour ne pas entrer dans la période dite « de prudence » qui précède les élections communales et qui ne nous permet plus que de gérer les affaires courantes. »

Ainsi, ces marchés publics peuvent servir à l'achat de nouveaux matériels comme à l'exécution de futurs travaux. Parmi ceux-ci, il y en a un qui va certainement donner un peu de



baume au cœur des navetteurs puisqu'il vise l'agrandissement du parking, comptant actuellement une vingtaine de places, situé à la chaussée Saint-Jean. « Nous avons déjà reçu un projet un peu utopique qui fait état de deux cents places de parking », indique Guy Devriese, échevin des Travaux et de la Mobilité. Il faut

rester réaliste. Nous partirions vers un parking de 100 à 120 places. Nous prévoyons aussi le gainage pour installer le futur éclairage. »

Sentiment d'insécurité

Du côté de l'opposition Ensemble cdH, même si on salue le projet, plusieurs voix se font

entendre pour aller encore plus loin. « Le sentier qui relie le parking à la gare devrait aussi être rénové », souligne Colette Desae-gher-Demol. Personnellement, je ne m'y sens pas en sécurité car il y fait très sombre et il y a aussi une dalle qui dépasse de 7 à 8 centimètres, ce qui est très dangereux. » De son côté, Yves Vande Gucht

communes voisines. »

trouve que « le parking actuel est trop grand par rapport à la demande. Je passe tous les jours devant et je ne vois jamais plus que quelques voitures. Par contre, au niveau du contournement, chaque matin, il y a une cinquantaine de voitures garées le long de la chaussée. Les automobilistes se garent là au détriment de leur sécurité puisqu'il n'y a pas de trottoir. Pour en revenir au parking et au sentier, à la bonne saison, il n'y a pas de problème, mais pour le reste de l'année, il faudrait prévoir de l'éclairage. » En réponse, le bourgmestre a indiqué qu'il n'y avait jamais eu de problèmes d'insécurité rapportés au niveau du sentier. « De plus, comme le parking sera agrandi, le sentier sera raccourci. Je suis persuadé que ce parking sera bien accueilli par nos amis navetteurs des communes avoisinantes. » ■



DEVREO 1902

NAF NAF
... LE GRAND MÉCHANT LOOK ...

Oxybul
éveil et jeux

Auchan

PeGast

SOUTHERN GREENS
ALL OVER THE WORLD
HANDELSKOMPAGNIE

Happy 21 juillet !

Samedi 21 juillet, dès 10 h et jusqu'à 21 h

130 boutiques mode & loisirs, 12 restaurants pour tous les goûts, parking gratuit.

V2 vous propose une belle journée shopping !

8257100A

Centre Commercial V2
59650 VILLENEUVE D'ASCQ • +33 (0)3 20 19 03 30

ASS COMMERCANTS VILLENEUVE II - Association déclarée - SIREN 515 808 483 - Centre commercial V2 case 96 59650 Villeneuve d'Ascq, Création Publique ETO.